

○「差別をなくそう動画」視聴 ～偏見や差別のない世の中へ～

全校児童が朝活動の時間に、文部科学省が作成した動画「小学生向け新型コロナウイルス～差別・偏見をなくそうプロジェクト～」を視聴しました。この動画は、新型コロナウイルス感染症に対する不安から、子どもたちが陥りやすい差別や偏見などについて考えるきっかけとなるものです。視聴後の1年生と6年生の感想を紹介します。

〈1年生の感想〉

- ・新型コロナにかかった人が治って来たら、温かく迎えてあげたい。
- ・うわさ話を広げないようにしたい。
- ・困ったことがあったら、すぐに先生や親に言う。

〈6年生の感想〉

- ・誰でも新型コロナに感染することがあり得るのだから、感染した人を責めたりしてはいけない。
- ・新型コロナにかかった人へ優しくし思いやりを持てば、その人の力になることがわかった。
- ・新型コロナという目に見えないものを正しくおそれ、目に見える被害者（罹患者）を敵にしてはいけない。
- ・感染対策をとっていくが、もし自分がかかってしまったら誰かに相談し、周りに不安を抱かせないようにしたい。



○学校保健委員会 ～歯みがきで感染予防を～

学校保健委員会は、新型コロナウイルス感染症防止対策のため、紙上開催となりました。

今回は「新型コロナウイルス感染症やインフルエンザに負けないために」をテーマに、コロナ禍での歯みがきの仕方を中心に資料にまとめました。日本学校医師会の「歯みがき実施のためのチェックリスト」に基づいて、現在、6年生が給食後に行っている歯みがきの仕方を紙上で発表しました。

学校歯科医の先生からは、コロナ禍では、歯みがきで口腔内を清潔にすることで感染症を予防できるというアドバイスをいただきました。



○1月の主な予定

7日(木)	始業式(給食なし) 集団下校	18日(月)	委員会
8日(金)	書き初め大会① 身体計測4・6年	20日(水)	音楽集会・甘楽中一日入学
11日(月)	成人の日	21日(木)	朝礼
12日(火)	書き初め大会② 身体計測3・5年	22日(金)	なかよしアンケート
13日(水)	身体計測1・2年 情報教育(6年、2・3組) クラブ(3年クラブ見学)	26日(火)	スクールカウンセラー来校
14日(木)	縦割り班遊び・ 書き初め展(～20日)	27日(水)	学力テスト(国) 情報教育(5年)
15日(金)	業前運動 情報教育(1年・4年)	28日(木)	豆まき集会 学力テスト(算) 情報教育(2年)
		29日(金)	業前運動 新入児一日入学